



Gefühl für Farben.



thommen
maler ag

Gefühl für Farben.

Die Geschichte

Das Malergeschäft Werner Thommen AG wurde 1964 als Einzelfirma gegründet und 1990 in eine Aktiengesellschaft umgewandelt. Durch den Austritt von Werner Thommen wurde per 2018 eine Namensänderung auf **thommen maler ag** vorgenommen. Mit über 10 Mitarbeiter/innen sind wir täglich mit gewohntem Team und modern ausgestatteten Service- Fahrzeugen für unsere Kundschaft unterwegs. Nebst Maler- und Tapezierarbeiten im Innen- und Aussenbereich, beraten wir Sie fachmännisch und innovativ bei der Gestaltung Ihrer Projekte und Erstellen von Farbkonzepten. Unser Ziel ist es, die Wünsche unserer Kundschaft zu Ihrer vollsten Zufriedenheit auszuführen.

Im Januar 2021 übernahm Stefan Häring die Geschäftsführung und ergänzt uns bestens mit seiner aufgestellten Persönlichkeit und seinem breiten Fachwissen. Auch in der Zukunft wollen wir für unseren vielseitigen Kundenstamm in den folgenden Bereichen ein kompetenter Partner sein:

Privatkundschaft
Liegenschaftsverwaltungen
Neu- und Umbauten/Fassaden
Öffentliche Bauten

Wir freuen uns, wenn Sie uns weiterhin Ihr Vertrauen schenken.



Geschäftsführer: **Stefan Häring**
Mobile: 079 671 37 70

Privatkundschaft



Liegenschaftsverwaltungen



Öffentliche Bauten



Neu- und Umbauten

